

Romantisch und kulinarisch

Zweite Bachweihnacht lockte viele Gäste an

09.12.2022 | Stand 08.12.2022, 21:49 Uhr



Lichter im Bach sorgten für eine romantische Atmosphäre. –Fotos: tf

Langenisarhofen. Stimmungsvoll und mit selbst zubereiteten Köstlichkeiten hat die Freiwillige Feuerwehr Langenisarhofen ihre zweite Bachweihnacht gestaltet. Neben Christbaumbeleuchtung und Feuerstellen sorgten auch Lichter im Bach für eine romantische Atmosphäre.

Die erste Bachweihnacht hatte noch vor Corona stattgefunden und dass jetzt wieder ein Zusammentreffen im Advent ohne Auflagen und Abstand möglich war, wurde offensichtlich sehr genossen. Die Bachweihnacht war bestens besucht und die Stehtische vor dem Feuerwehrhaus waren rasch besetzt. In kleinen oder größeren Gruppen wurde zusammen gestanden und geratscht, ein Punsch oder ein Bier getrunken oder die leckeren Würstl vom Grill gegessen. Wer sich gerne vegetarisch ernährt, konnte auf frisch zubereitete Kaspressknödl zurück greifen und süße Leckermäuler hatten ihre Freude an hausgemachten Zwetschgenschniedeln.

Damit Kindern nicht langweilig wurde, gab es im Schulungsraum ein Bastelangebot unter der Betreuung von Theresa Jahrstorfer, Laura Kufner und Franziska Günthner.

Begrüßt wurden die Besucher zu Beginn von Vorsitzendem Michael Kröniger, der allen Helfern und Ideengebern für ihren Einsatz dankte. Die Veranstalter waren mit der Resonanz auf die zweite Bachweihnacht sehr zufrieden und freuten sich auch darüber, dass es beim zweiten Mal „richtig rund“ lief.

– tf

URL: <https://www.pnp.de/print/lokales/landkreis-deggendorf/osterhofen/romantisch-und-kulinarisch-9885768>

© 2023 PNP.de